
9月10日は、教育福祉常任
委員会が開催されました。

付託された議案は6本（全

部で16本中）と、2本の陳情
書について話し合いました。

陳情書は「国における2021
年度教育予算に関する意見

書」採択に関する陳情書な

ど2本でしたが、「少人数学
級を実現するため公立義務

教育諸学校の教職員定数を

改善する計画を早期に策定・

実現すること」等の項目が

盛り込まれており委員会で

は全員一致で採択されまし

た。

続いて14日～15日まで初
めての「決算審査特別委員

会」に出席しました。

委員会のメンバーは各会

派からの10名で構成されて
います。

日本共産党からは、私1人
です。各会派の人数によっ

て委員の人数が決まります

が「2議席」いないと委員の
メンバーにもなれません！

ひとりでも、委員会に出

席できることは、重要なこ

とです。

初めての体験で大変緊張

しましたが、頑張りました！

決算の中には「不用額」

という項目が出てきます。

簡単に言うと「予算に対し

て、余った額」のことです

が、最も「不用額」が多い

のは「民生費」でしたが、

これは、「暮らしに困った

人が出た時に、不足になら

ないよう、手厚く予算付け

しているため」との返答で

した。

「人のいのち」に直接か

かわる部分に、予算が手厚

くつけられていることがわ

かり、少しほっとしました。

今回の一般質問のテーマ

は2つ、1つは「新型コロナ
ウイルス感染症が収束しな

い中での今後の教育行政に

ついて」です。

小・中学校で新型コロナウ

イルス感染症が発生した場

合の対応マニュアルなどが

すでに用意されていること

がわかりまました。また、

「お子さんたちへの心のケ

ア」の問題を問い「少人数

学級の実現と教職員の増員」

等を要望しました。

2つ目は「市税・各種公的
保険料に関する滞納問題」

についてです。新型コロナ

ウイルス感染症の影響で正

規雇用・非正規雇用労働者

の解雇が全国で50,000人近
く生まれている事、倒産し

た会社が、全国で500件に上
ることなどに触れ、「税金

が払いたくても払えない人々」

の事情を尊重して、「暮ら

しを守る立場」で相談に乗っ

てほしいと要望しました。

また、納税緩和措置や徴

収猶予・換価の猶予の制度

があることを市民の皆さん

にも広く知らせて納税に苦

しむ市民を守って！と要望

しました。

皆さんご存知でしょうか？

近隣他市の議会では、

「コロナウイルス感染症の

拡大防止」等を理由に6月議

会・9月議会ともに一般質問
などの時間を短縮して開催

されているそうです。

実は鎌ケ谷市議会におい

ては、3月の会議で

、早々に一般質問が中止に

なりました。

しかし、その後の議会運

営委員会などにおいて「様々

な工夫をしたうえで、一般

質問についても時間短縮は

せず、各議員の自主性と主

体性に任せて行われること」

となりました。一般質問の

席にもアクリル板シールド

が設置さ左の写真参照）コ

ロナ禍の時だからこそ、皆

さんの声を議会に届けるた

めに、議会は出来るだけ通

常通り運営されるべきだと、

私は思います。そのために、

これからも、頑張ります。
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9月議会真っ最中

教育福祉常任委員会・決算審査特別委員会・一般質問

9月29日に最終日を迎えます！

鎌ケ谷市議会は、通常通り運営中！

教育福祉常任委員会では…

初めての決算審査特別委員会！

九
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十
八
日
（
金
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時
か
ら

一
般
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の
質
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に
で
し
た
！

一般質問1番目でした！


